

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 1er décembre

Sont présents : MM. les échevins Vallières, président, L.-A. Lapointe, Payette, DeSerres et Carter.

—Soumis les documents suivants :

(a) Pétition des capitaines et lieutenants de Police, concernant leur salaire.

(b) Lettre du chef de Police concernant les constables Laberge et Gagnon.

(c) Lettre de Mme Smilie relativement à l'inspection des écoles au point de vue hygiénique.

Résolu : D'informer les requérants que leurs demandes seront prises en considération lors du vote des crédits annuels.

(d) Lettre de M. Fournier offrant ses services comme avocat dans la réorganisation du Département en Loi.

Déposée sur le bureau.

(e) Compte de MM. Notman & Fils.

Renvoyé à la sous-commission des Impressions et de *La Gazette Municipale*.

(f) Lettre de M. Léger offrant ses services comme constable spécial.

Déposée sur le bureau.

(g) Lettres de Delles St-Denis et Lina de Paul *re* taxe d'affaires.

Renvoyée aux évaluateurs avec instruction de faire rapport.

—Soumis un rapport de l'Assistance Publique.

Résolu : Que M. Bienvenu reçoive instruction de préparer une liste des associations qui demandent et reçoivent des subventions de la Ville ainsi que de celles qui méritent d'en avoir.

—Lettre de M. Sénécal, greffier de St-Henri, disant que MM. le maire et les échevins de cette ville désireraient assister aux séances où les crédits annuels seront votés.

Résolu : De les informer qu'ils seront avertis lorsque ces séances auront lieu.

—Soumis un compte des évaluateurs pour ouvrage supplémentaire en rapport avec la confection de la liste des électeurs, (\$80.00.)

Résolu : D'en recommander le paiement.

—Lettre de la "National Coal and Wood Co.", offrant \$15 comme loyer de la clôture au coin des rues Amherst et Craig.

Résolu : De l'informer que son offre est acceptée.

—Lettre de M. L. de Montigny concernant la publication de certaines statistiques dans *La Gazette Municipale*.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de *La Gazette Municipale*.

—Rapport de la sous-commission des Impressions et de *La Gazette Municipale* recommandant qu'à l'avenir, les rapports annuels ne soient plus publiés sous forme de brochures séparées, mais qu'ils soient uniquement publiés dans *La Gazette Municipale* et, à la fin de l'année, reliés ensemble pour former un volume qui sera distribué suivant la coutume.

Rapport approuvé.

—Opinion des avocats de la Ville sur la publication des annonces dans les journaux du dimanche.

Résolu : De recommander, conformément à l'opinion des avocats de la Ville, que la résolution du Conseil obligeant le greffier à publier les annonces dans les journaux quotidiens soit abrogée, et que le greffier s'entende avec la sous-commission des Impressions et de *La Gazette Municipale* au sujet des annonces qui pourraient être publiées dans les journaux hebdomadaires et du dimanche.

—Lettre de M. Bienvenu recommandant que les difficultés qui se soulèvent au sujet de l'entretien des aliénés et de l'internement des enfants abandonnés soient soumises à la sous-commission composée de Son Honneur le maire et de MM. les échevins Sadler et Carter.

Résolu : Que le maire-suppléant remplace le maire comme membre de cette Commission et que M. Bienvenu soit autorisé à la convoquer.

—Rapport de la Commission d'Hygiène et de Statisti-

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of December

Present: Ald. Vallières, chairman, L. A. Lapointe, Payette, DeSerres and Carter.

The following documents were submitted:

(a) Petition from captains and lieutenants of police anent their salary.

(b) Letter from the chief of police concerning constables Laberge and Gagnon.

(c) Letter from Mrs. Smilie anent the medical inspection of schools.

Resolved: That the petitioners be informed, that their petitions will be considered when the annual appropriations are voted.

(d) Letter from Mr. Fournier offering his services as advocate when the Law Department is reorganized.

Laid on the table.

(e) An account from Messrs. Notman & Sons.

Referred to the sub-committee on Printing and of the *Municipal Gazette*.

(f) Letter from Mr. Leger offering his services as special constable.

Laid on the table.

(g) Letters from Miss St. Denis and from Miss Lina de Paul *re* business taxes.

Referred to the assessors for report.

—Submitted to a report from the "Assistance Publique."

Resolved: That Mr. Bienvenu be instructed to prepare a list of associations which applied for and received grants from the City, also the associations which deserve said grants.

—Letter from Mr. Senecal, city clerk of St. Henry, stating that the mayor and aldermen of said City wished to attend the meetings when appropriations are voted.

Resolved: That they be informed that notice will be given to them when such meetings are held.

—Submitted an account from assessors for additional work anent the drafting of the list of electors. (\$80.00.)

Resolved: That payment be recommended.

—Letter from the National Coal and Wood Co., offering \$15.00 for the rental of a fence, corner of Amherst and Craig streets.

Resolved: That said company be informed its offer is accepted.

—Letter from M. L. de Montigny anent the printing of certain statistics in the *Municipal Gazette*.

Referred to the sub-committee on Printing and the *Municipal Gazette*.

—Report from the sub-committee on Printing and of the *Municipal Gazette* recommending, that in the future annual reports be not printed in separate book form, but that they be printed only in the *Municipal Gazette*, that at the end of the year they be bound in volume form, said volume to be distributed as usual.

Adopted.

—Read an opinion from the City attorneys on the publishing of advertisements in Sunday papers.

Resolved: That, in view of the above opinion, that the resolution of Council ordering the City clerk to publish corporation advertisements in daily papers be repealed, and that the City clerk consult the sub-committee on Printings and of the *Municipal Gazette* anent advertisements which may be printed in the weekly and Sunday papers.

—Letter from Mr. Bienvenu recommending that the difficulties existing anent the maintenance of lunatics and the placing of abandoned children, be submitted to a sub-committee composed of His Worship the Mayor and of Ald. Sadler and Carter.

Resolved: That said acting-Mayor replace the Mayor as member of said Committee and that Mr. Bienvenu be advised to call a meeting.

—Report from the Hygiene and Statistics Committee asking